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Herzlich Willkommen!  
 

Liebe Eltern der Hermannschule, 

im Namen des gesamten Teams heiße ich Sie herzlich im neuen Schul-

jahr willkommen. Hoffentlich hatten sie schöne Ferien und sind gut in 

die ersten Unterrichtstage gestartet. 

Unseren Monatsbrief verschicken wir nun immer als Email. Wir möchten 

so auf das Kopieren verzichten. Sollte die Email Sie nicht erreichen, fin-

den Sie den Newsletter immer auch auf unserer Homepage.  

Ihnen nun viel Freude beim Lesen. 

Mit herzlichen Grüßen aus der Schule 

 

 

- kommissarische Schulleitung -  

 

 
IN DIESER AUSGABE  

 

TERMINLISTE 

Alle wichtigen Termine  

im September 

EIN BLICK ZURÜCK 

Was ist im letzten 

Schuljahr passiert? 

 

AKTUELLES 

 Wen und was sieht man im Mo-

ment in der Hermannschule? 

 

EIN BLICK NACH VORNE 

Was passiert in der Schule in 

der nächsten Zeit? 

 

 



 

EIN BLICK ZURÜCK 
  

Das letzte Schuljahr war sehr spannend für unsere 

Schule. Alle haben hart gearbeitet, um die vielen Her-

ausforderungen zu bewältigen. Besonders, als Lehr-

kräfte ins Ruhrgebiet versetzt wurden. Immer haben wir 

darauf geachtet, dass es Ihren Kindern gut geht. Das 

war das Wichtigste für uns. Wir möchten uns bei Ihnen 

für Ihre Hilfe und Unterstützung bedanken. Zwei unse-

rer Lehrkräfte werden nun für zwei Jahre im Ruhrgebiet 

arbeiten. 

Es gab auch viele schöne Momente, an die wir gerne 

zurückdenken: Wir hatten eine Forscher-Projektwoche 

mit einem tollen Schulfest am Ende, schöne Theater-

besuche, ein fröhliches Spiel- und Sportfest, einen gut 

besuchten Elternalarm, eine Weihnachtsfeier und lus-

tige Back- und Basteltreffen im Advent. All das haben 

wir mit Ihrer Hilfe schaffen können.  

 

 Termine: September  

 

02.09.2024 | 1. Pflegschaftsabend unse-

rer Eingangsklassen Maulwürfe, Eulen, 

Füchse und Katzen: 19.30 Uhr; Jekiss-

Probetermin 

03.09.2024 | Schulwegbegehung für un-

sere Füchse und Maulwürfe im 1. Lern-

jahr 

04.09.2024 | 1. Pflegschaftsabend unse-

rer Lerngruppen 3/4 A, 3/4 B und 3/4 C: 

19.30 Uhr; Zahnärztliche Untersuchung 

für die Jahrgänge 2 und 4 im Schulmor-

gen 

05.09.2024 | Schulwegbegehung für un-

sere Eulen und Katzen im 1. Lernjahr 

09.09.2024 | Jekiss-Start (5. Stunde: 

Lerngruppen 1/2, 6. Stunde: Lerngrup-

pen 3/4); Elterncafé: 14:30 Uhr in der 

Schulküche 

 

12.09.2024 | Kinderfriedenstreffen auf 

dem Domplatz (Jahrgang 3/4) 

19.09.2024 | Elterninformationsabend 

"Weiterführende Schulen": 19.30 Uhr in 

der Aula 

20.09.2024 | Gottesdienst zum Weltkin-

dertag 

23.09.2024 | Babilu-Theater für unsere 

Maulwürfe, Eulen, Füchse und Katzen in 

der Stadtbücherei 

24.09.2024 | Schulpflegschaft: 19.30 

Uhr in der Aula 

 

AKTUELLES  
152 tolle Kinder gehen in die Hermannschule. 90 Kinder lernen in unseren Ein-

gangsklassen ½ (Maulwürfe, Eulen, Füchse, Katzen). 62 Kinder lernen in unse-

rer Aufbaustufe ¾. Auch die großen Kinder haben sich Klassentiere ge-

wünscht. Sie lernen jetzt als „Schildkröten“ in der ¾ A, als „Rote Pandas“ in der 

¾ B und als „Delfine“ in der ¾ C. Unterrichtet werden unsere Schüler*innen 

von 18 Lehrkräften (15 Grundschullehrer, 2 Sonderpädagoginnen und 1 Gym-

nasiallehrer). 1 Sozialpädagogische Fachkraft für die Schuleingangsphase und 

3 Schulsozialarbeiterinnen arbeiten im multiprofessionelle Team mit. Fast alle 

Schüler*innen besuchen die Betreuung an unserer Schule. Dort arbeiten 1 

OGS-Koordinatorin, 5 Gruppenleitungen, 4 Unterstützungskräften und viele 

Teilzeitkräfte. Kooperationspartner  unterstützen die Arbeit in der Bis-Mittag-

Betreuung und im Offenen Ganztag. 



EIN BLICK NACH VORNE 
 

Ich bin jetzt die kommissarische Schulleiterin. Vorher war ich Konrektorin und die Klassenlehrerin der Füchse. 

Ich freue mich darauf, mit Ihnen als Eltern zusammenzuarbeiten. Mir ist sehr wichtig, dass sich alle Kinder und 

Erwachsenen in der Schule wohlfühlen. 

 

Wir testen eine neue App namens "School Fox" für die Kommunikation. Sie erhalten mehr Informationen auf 

den Elternabenden im September. Wenn der Test gut läuft, werden wir die App für alle einführen. 

 

Sie können sich als Vertretung Ihrer Gruppe für den Pflegschaftsvorsitz wählen lassen. Alle gewählten Vertreter 

bilden die Schulpflegschaft. Diese vertritt die Interessen der Eltern. Die erste Sitzung ist am 24.09.24. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Im September startet das Projekt "JEKISS". Es geht um Musik und Singen in der Schule. Alle Kinder können im 

Schulchor singen. Auch die Lehrer werden geschult, damit sie Singen in den Unterricht einbauen können. Mehr 

Informationen dazu hat die Klassenleitung am Elternabend. 

 

Weitere Termine finden Sie im Newsletter oder auf der Homepage der Schule. Die Homepage wird gerade ak-

tualisiert, also schauen Sie gerne öfter vorbei. 

 

 

 

     www.hermannschule-muenster.de 
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